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6ème REUNION STATUTAIRE 

Visite de Gouverneur Karine QUINOT 

9 Décembre 2020 

ORDRE DU JOUR 

 

 Visite à AMARE et remise des cadeaux de Noël 

 Accueil au club de notre Gouverneur 

 Entretien de la Présidente et de la Gouverneur 

 Entretien de la Gouverneur avec la Présidente et 

son bureau 

 HYMNE INNER WHELL 

 Accueil des membres du Club et tour de table 

 Anniversaire 

 Présentation de la Gouverneur 

 Présentation de nos actions et levées de fonds 

 Projets et propositions d’actions  

 Questions diverses 

 Intervention de la Gouverneur Karine QUINOT 

 

GOUVERNEUR  D920 

Karine QUINOT 

PRESIDENTE  IIW 

Bina VYAS 

PRESIDENTE IW 
CLUB ST DENIS VANILLE 

Lise DAIZE 

Siège Social : 55, rue Juliette Dodu - 97400 SAINT-DENIS 
iiw.re.saintdenisvanille@gmail.com 
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Cinq Inner Wheel, Gouverneur Karine, Vice-Gouverneur Régine, Présidente Lise, Vice-Présidentes Véronique 

et Annie Claude étaient attendues à AMARE ce mercredi à 15 heures 30. 

Une fois de plus, les restrictions sanitaires ne nous ont pas permis de fêter le Noël des enfants et des 

mamans en nombre mais la rencontre a pu se faire en toute convivialité. 

Présidente Lise nous raconte le déroulé de cette visite : 

« Mardi 8, veille de notre réunion, j’avais remplacé le père noël et porté les 14 jolis sacs rouges avec 

les cadeaux des mamans et enfants dans la salle de réunion d’AMARE. 

La directrice Mme AMEL BENHASSIM nous a accueillies, il y avait également pour chacune des 2 

structures (Amaryllis et Palmiers) 2 personnes représentant l’une le personnel l’autre les résidentes. 

Nous avons passé 1heure vraiment agréable – la Directrice AMEL a présenté AMARE à Karine qui lui 

a posé de nombreuses questions. Amel a demandé aux 2 résidentes de s’exprimer sur leur histoire, 

leurs ressentis etc. Elles étaient très intimidées au début mais finalement elles se sont lâchées et nous 

gardons de cet entretien un souvenir ému ! L’une était résidente à Amaryllis Naïlade 16 ans et 1 fils 

de 10 mois et l’autre résidente aux Palmiers, Zéna 18 ans 1 fils de 8 mois. Elles ont remercié la directrice 

et nous-même. 

Nous leur avons remis à chacune leurs cadeaux et elles nous ont offert à toutes les cinq de jolies 

suspensions en verre et macramé pour y mettre une plante ou des fleurs qu’elles avaient 

confectionnées ! 

La gouverneur Karine nous a demandé de la prévenir lorsque nous leur remettrons les cadeaux pour 

la fête des mères ! » 

 

 

VISITE A AMARE 

 

Présentes : Présidente Lise, Annie Claude, Brigitte, Chantal, Danielle, Dominique, Gina, Liliane, 

Marianne, Marie Pierre, Martine, Maryse, Nicole, Reine Claude, Rita, Sonia G, Tala, Valérie, 

Véronique, Joëlle, Kim 

Excusées : Isnelle, Lavinia, Mireille, Roseline, Sonia C, 

Invitées :  Gouverneur Karine QUINOT, Vice-Gouverneur Régine FOCK LAPP, Martine 

LATCHOUMAYA, Laura PERRIN 

 

PRESENCES A LA REUNION 
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Présidente Lise et son bureau accueillent Gouverneur Karine QUINOT au siège de notre Club. Ensuite, 

Gouverneur Karine s’entretient d’abord avec Présidente Lise, puis avec les membres du bureau de Saint-Denis 

Vanille. 

 

 

 

C’est dans une salle bien remplie que nous entonnons en chœur le 1er couplet et le refrain de notre hymne 

Inner Wheel. 

D’un tour de table, chacune de nous se présente à la Gouverneur. 

 

 

 

Nous fêtons un joyeux anniversaire à notre amie Nicole 

et la Présidente lui remet son cadeau ! 

 

ACCUEIL AU CLUB 

REUNION STATUTAIRE 

ANNIVERSAIRE 
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Vice-Gouverneur Régine nous présente Gouverneur Karine : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

PRESENTATION DE LA GOUVERNEUR 
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Présidente Lise prend la parole pour nous dire ces quelques mots : 

 

 

DISCOURS DE PRESIDENTE LISE DAIZE 

 

INNER WHEEL CLUB DE SAINT-DENIS VANILLE 

DISTRICT 920 – REUNION ISLAND & MADAGASCAR 

 

J’avais prévu ce soir, à mi-parcours de notre année IW vanille 2020/2021 de faire le point sur nos actions et 

levées de fonds. 

Nous sommes en effet ce soir à notre 6eme réunion statutaire. 

Je ne sais plus qui me disait lors de notre passation de collier en Juillet « tu verras ça passe vite une année » je 

lui ai répondu « c’est toi qui le dis » mais finalement elle avait raison ! 

Je pense que ces 6 mois ont passé très vite grâce à vous toutes ! Je n’aurais, nous n’aurions jamais imaginé en 

2017 quand nous cherchions le nom de notre nouveau club au cours de plusieurs réunions consacrées 

uniquement à chercher ce nom, à le choisir – séance de travail sous la direction éclairée de Sonia avec des 

tableaux, des gestions comme à la banque la méthode étant bien rodée. 

Nous avons enfin choisi un nom que nous avons dû présenter à Jasmine qui patatras l’a refusé (Sonia pourrait 

nous dire pourquoi moi je ne me rappelle même pas du nom choisi). Nous étions déjà en retard pour envoyer 

notre dossier à Londres alors en 15 minutes à quelques-unes, nous avons décidé que ce serait le Club IW St 

Denis Vanille ! 

Merci à Jasmine ! ce nom semble nous porter bonheur, et, sans y avoir pensé St Denis Vanille et son parrain 

Rotary Bourbon ! 

Je disais dans mon préambule que le temps a passé très vite grâce à vous toutes. 

Quand je vous vois aujourd’hui aussi nombreuses c’est incroyable je me dis que je rêve ! 

Comment en est-on arrivé là tout simplement, TRAVAIL et AMITIE. 

Nous sommes vraiment un groupe d’amies, chacune apportant sa petite ou sa grosse pierre à la bonne marche 

du club. Je profite de la visite de notre sympathique gouverneur pour vous dire tout simplement merci à vous 

toutes !  et particulièrement,  

- Merci à Joëlle et Véronique qui ont rejoint le club à notre 1ère réunion 

-  À Gina à notre 2eme réunion 

- À Valérie à la 3eme réunion 

- À Brigitte à la 4eme réunion 

- Et à Dominique à la 5eme réunion 

Merci à vous toutes mes amies ! 
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C’est avec émotion que Liliane fait le point sur l’action KERE. La participation de notre club a permis à près de 

400 familles du village de Sarondrano de recevoir des vivres. 

 

Marianne présente la cagnotte Hello Asso en faveur de l’unité Alzheimer de l’EHPAD de Sainte-Clotilde. La 

cagnotte se remplit doucement mais sûrement ! Il faut continuer à rappeler cette action à nos contacts sans 

relâche. 

 

Lise nous montre une photo de la crèche pliable faite par Chantal pour l’EHPAD de Sainte-Clotilde. Belle 

initiative de sa part très applaudie par l’assemblée ! 

 

Martine revient sur la tombola et les 4000 tickets qui se vendent bien. Elle nous rappelle le but de cette levée 

de fonds : non seulement la vente de ces tickets va alimenter le compte œuvres mais va d’ores et déjà 

permettre d’aider 2 écoles et la structure des Amaryllis d’AMARE. 

L’école Philippe Vinson de la Montagne, qui a vendu 750 tickets va pouvoir aménager une salle de motricité 

pour le bien-être des enfants. 

L’école de Grand Canal à la Bretagne a vendu 500 tickets et a décidé de consacrer cet argent à l’aide des familles 

en difficultés pour permettre aux enfants d’aller en classe de découvertes. 

AMARE avec ses 500 tickets va pouvoir réaliser une clôture démontable de 35 mètres pour sécuriser la 

résidence Amaryllis. 

 

Martine présente l’action EPA « Entreprendre pour Apprendre ». 

Cette initiative nationale se développe à La Réunion. Elle concerne les élèves de 9/12 ans, les collégiens et les 

lycéens. L’objectif étant de développer l’esprit d’entreprenariat, de connaître le monde de l’entreprise et de 

créer des actions citoyennes. 

Notre Club financera 8 écoles sur 15 (CM1, CM2 et 6e). La convention entre le Rectorat et EPA qui servira à 

inscrire l’établissement sur la plateforme numérique pour 1 an ce qui lui donnera accès aux outils numériques. 

Nous serons informées régulièrement de l’avancement du projet. 

 

Nicole à l’initiative du projet Handicap-Golf nous montre photo à l’appui les joueurs au practice qui portent le 

tee-shirt avec le logo de notre Club. 

En 2019 cette action a concerné 50 personnes et en 2020, 65 personnes y participent. 

Notre Club organisera comme l’an dernier une compétition dont la recette nous sera reversée et nous servira 

en partie à participer aux frais de Handi Golf. 

 

Marianne, Nicole, Valérie et Véronique exposent le travail qu’elles ont fait sur les 3 principes : la Vision, les 

Objectifs et la Stratégie pour AMARE, le Réseau VIF et la Pouponnière. Les besoins sont différents selon la 

structure et le travail se poursuit. 

 

PRESENTATION ACTIONS ET LEVEE DE FONDS 
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Notre gouverneur Karine remet le fanion du district à Lise, Maryse et Martine. 

Au dos du fanion, un très beau message personnel « Très chères amies, soyons Inner Wheel à chaque instant 

par l’amour dans le cœur, la louange dans nos mots et la récompense dans la finalité de nos actions avec toute 

mon amitié » Signé Karine Gouverneur.  

 

Notre Gouverneur Karine nous félicite pour notre énergie, pour nos actions pérennes et à venir. Elle pense 

même s’inspirer de notre savoir-faire. Elle revient sur sa visite à AMARE qui l’a touchée. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

INTERVENTION DE LA GOUVERNEUR 
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Pour terminer cette séance, la gouverneur offre un cadeau à Lise qui fait de même en lui offrant notre 

emblématique « Fleur de Vanille » 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nous profitons de cette fin de réunion pour acheter les badges du district et rappeler la commande des 

annuaires IW. 

 

La cloche retentit et annonce la fin de cette réunion statutaire – visite de Gouverneur Karine …… mais ce n’est 

pas réellement terminée car … 

 

Nous nous sommes rendues au Beauséjour Sport Club où la plupart de nos compagnons nous attendaient déjà. 

Le président du Club Rotary Bourbon, notre Club parrain – Éric WUILAI a été parfait dans son rôle improvisé 

« de maitre de maison » servant champagne, vin rouge et amuse bouches avec humour et gentillesse. 

Le repas fut parfait et délicieux. 

Cette soirée était organisée en l’honneur de la visite de notre gouverneur mais aussi pour fêter les 3 ans de la 

Remise de Charte du Club IW St Denis Vanille. 

Annie Claude nous en a fait l’historique, Éric WUILAI nous a dit quelques mots sympathiques et Guy 

RAMANANTSOA a demandé la parole pour remercier les 2 clubs de leurs actions KERE ! 

Puis arriva l’heure ou Karine et Lise se sont associées pour découper notre magnifique gâteau ! 

Toutes les bonnes choses ayant une fin !  Nous nous sommes quittés dans la bonne humeur. 

Histoire du Club Saint-Denis Vanille  ICI 

LA SUITE EN PHOTOS ……par ICI l’album ! 

https://drive.google.com/file/d/15Xb4SRhQO6a57lPq1BzebGRTBqPj7Skv/view?usp=sharing
https://drive.google.com/file/d/1LTmFnpvTqk2D5l2MK43jT9P0Un04abGe/view?usp=sharing

